

Chardonnay genevois consacré!

Trois médailles suisses, trois médailles genevoises. Avec un vin sur la 3^{ème} marche du podium et deux crus médaillés d'or, le Chardonnay genevois a été couronné roi en Bourgogne, lors du concours des Chardonnay du monde qui s'est déroulé du 11 au 14 mars dernier.

C'est le Chardonnay de Peissy - élevé en fût de Chêne 2012 du domaine des Perrières qui a obtenu un résultat exceptionnel en se classant dans les dix meilleurs crus du concours avec une brillante 3^{ème} place. Deux autres crus ont également obtenu de l'or, il s'agit du Chardonnay 2012 du domaine les Hutins et du Chardonnay 2012 du domaine de la Planta.

Avalanche de médailles pour les genevois qui ont encore été récompensés par 5 médailles d'argent décernées à la Cave de Genève pour son Baccarat blanc de blanc Chardonnay et son Chardonnay 2013, à la cave de Sézenove pour son Chardonnay 2013, au domaine de la Planta pour son vin mousseux 1^{er} cru "Tout azimut" et au domaine des Perrières pour son Chardonnay 2013.

Résultats complets sur www.chardonnay-du-monde.com

Les lauréats :

Les Perrières

Bernard Rochaix, tél. : 022 753 90 00, info@lesperrieres.ch

Domaine les Hutins,

Émilienne Hutin-Zumbach, 022 754 12 05, www.domaineleshutins.ch

Domaine de la Planta

Bernard Bosseau, 022 754 12 58, www.domainedelaplanta.ch